



MdB Astrid Grotelüschén

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-74608

Fax: +49 30 227-76608

E-Mail: astrid.grotelueschen@bundestag.de

26. Februar 2021

Barrierefreier Ausbau rückt näher

„Die langjährigen Bemühungen um den barrierefreien Ausbau des Bahnhofs Heidkrug werden konkret. Ich freue mich, dass wir mit Bundesgeldern hier die Mobilität verbessern können“, so die direkt gewählte CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschén über die Informationen, die sie jetzt aus dem Bundesverkehrsministerium erreichten.

Als einer von 111 kleineren Bahnhöfen in Deutschland wird der Bahnhof Heidkrug bis 2026 barrierefrei umgebaut werden, bundesweit fließen insgesamt rund 330 Millionen Euro. Ursprünglich waren die Maßnahmen bereits für 2018 geplant, mussten dann aber aufgrund strengerer Auflagen zum zulässigen Baulärm und der sich daraus ergebenden Verzögerungen verschoben werden. Die Maßnahme ist Bestandteil des „1.000-Bahnhöfe-Programms“ des Bundes, der zusammen mit den Maßnahmen aus der Leistungs- und Finanzierungsvereinbarung III, über 5 Milliarden Euro in das deutsche Schienennetz investiert.

„Zu einem vernünftigen Mobilitätskonzept der Zukunft gehört auch die Barrierefreiheit dazu. Gerade in ländlicheren Regionen ist eine Bahnverbindung Gold wert, deshalb habe ich mich damals in Berlin für die Aufnahme des Bahnhofs in das Programm eingesetzt und freue mich, dass es jetzt losgehen kann“, so Astrid Grotelüschén.

Pressemitteilung